

Wujudkan Impian Warga Kebonagung, Prajurit TNI Kodim 0716/Demak Bangunkan Jalan

Agung widodo - DEMAK.JURNALIS.ID

Aug 6, 2022 - 18:27



Tinjau Lokasi Sasaran TMMD Reg 114 Kodim 0716/Demak

DEMAK- Banyak warga-warga Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung yang menaruh harapan besar dengan pembangunan jalan yang dilakukan Tentara Kodim 0716/Demak melalui gelaran TMMD Reguler ke-114 di Desanya. Mereka mengatakan, setelah jadi nantinya aktivitas warga akan lancar, termasuk akan mempermudah warga pasarkan hasil pertaniannya.

Decak kagum dari sejumlah melihat satgas TMMD Reguler ke-114 Kodim 0716/Demak, terhadap cara kerja tentara, saat membangun jalan cor yang menghubungkan Kampung kebonagung dengan Kampung Prigi, Desa Prigi, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak.

Warga tidak mengira jika Tentara yang ternyata cukup profesional dalam membangun jalan. padahal warga yakin tentara juga tidak pernah mengenyam sekolah khusus di pertukangan membangun jalan.

“Saya yakin bapak tentara ini tidak mempelajari hal-hal pertukangan, tapi saya tidak menyangka tentara sangat profesional dalam membangun jalan”, ungkap Sarmidi (50) salah satu tokoh masyarakat di Desa Kebonagung, Sabtu (6/8/2022).

Di setiap harinya, warga mengamati bagaimana sang tentara, yakni begitu profesional memasang plastik pada bagian beton cor dasar begesting sementara. Demikian juga saat finishing penghalusan lapisan atas cor beton.

”Pak TNI memang jempol, ternyata bisa seperti tukang profesional yang mengerjakan pembangunan jalan. Melalui berbagai pertimbangan sehingga hasilnya bisa bagus dan tidak mengecewakan,” pungkas Sarmidi.

Sementara, Kopda Danang anggota Satgas TMMD Reg ke-114 yang di datangkan dari Koramil 01/Demak untuk menjalankan tugas dari Dansatgas TMMD Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyatakan, pekerjaan apapun yang di lakukan TNI harus Profesional terlebih untuk kepentingan rakyat. “Kita tentara di Desa Kebonagung bekerja untuk rakyat dan di tugaskan untuk profesional,” katanya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak